
BARRA BONITA

Final de 
sem ana tem  
encontro  
de m otos

Começa na sexta-feira 
e segue até a segunda- 
feira 15, feriado da Pro
clamação da República, 
o tradicional Barracycle, 
encontro de motociclis
tas, organizado por Gener 
Augusto Nicola, o Genão, 
integrante do moto-clu- 
be Os Abutres, um dos 
mais famosos do Brasil. 
A expectativa é de que o 
evento reúna em torno 
de cinco mil motociclis
tas de todo o país, fora o 
público que faz questão 
de prestigiar. A festa será 
mais uma vez realizada 
na Praça do Teleférico. 
Entre as principais atra
ções estão a apresentação 
de 13 bandas de rock, ta- 
tuadores e globo da mor
te. Uma área de camping 
foi destinada aos motoci
clistas. A novidade para 
este ano é a campanha 
nacional denominada 
"Zoeira? Tô Fora".

Governo do Estado adia 
reforma da Osny Matheus
Rodovia que liga Lençóis e Pederneiras não tem previsão de ser recuperada; anúncio foi feito ontem

Fotos: Cristiano Paccola

Rodovia Osny Matheus 
teve licitação para 

reforma adiada

R E L I G I Ã O

C om eça hoje  
tríduo n o  
Primavera

► ►  Página A3

Ontem, o secretário ad
junto da Secretaria de Estado 
dos Transportes, Silvio Alei- 
xo, disse em entrevista ao Jor
nal O ECO/Ventura FM que a 
rodovia Osny Matheus (SP- 
261) não tem previsão de ser 
recuperada por falta de recur
sos. "A licitação foi adiada em 
função da incompatibilidade 
de recursos", explicou Alei- 
xo, acrescentando que o DER 
(Departamento de Estradas 
de Rodagem) nem chegou a 
receber propostas enquanto 
o processo licitatório estava 
aberto. Em maio deste ano, 
o governo publicou o edi
tal 031/10 e abriu a licitação 
para obras de recapeamento 
da pista, pavimentação dos 
acostamentos e remodela
ção dos dispositivos de 40 
quilômetros, entre o km 106 
mais 400 metros e km 146 
mais 880 metros, municípios 
de Lençóis Paulista a Peder
neiras. A obra estava orçada 
em R$ 70 milhões e a expec
tativa era de que começasse 
após as eleições de outubro. 
A notícia foi divulgada pe
lo O ECO, inclusive com as 
obras pedidas pelos prefeitos 
da região que seriam feitas e 
as que não foram contempla
das. A rodovia está em péssi
mas condições.

E S P E C I A L

Arroz SafTa Sul e Feijão Ubirama: 
combinação que dá água na boca

Aline Furlanetto

É difícil quem não fica 
com água na boca ao se de
parar com prato de arroz 
branquinho e soltinho e um 
feijão cheiroso, feitos na ho
ra, seja qual for a carne e os 
acompanhamentos. Mas pa
ra que o prato símbolo da 
cozinha brasileira possa ser 
apreciado com prazer, os pro-

í n d i c e

dutos precisam ter qualidade 
desde o momento do cultivo. 
Pensando nisso, a Cerealista 
Safra Sul e a Agro Comercial 
Ubirama preocupam-se des
de o primeiro momento em 
oferecer o melhor produto 
no mercado. "Nosso objetivo 
hoje é o consumidor comprar 
no mercado sem olhar o pre-
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S A U D E

Campanha contra tabagism o 
tem  apoio da diretoria de Saúde

Entre os dias 21 e 25 de no
vembro, a Ong Adra promove, 
em parceria com a diretoria de 
Saúde de Lençóis Paulista, um

curso de combate ao tabagis
mo. A ONG é ligada à igreja Ad- 
ventista do Sétimo Dia e o curso 
será de graça. ►► Página A7

P A R Q U E  DO P O V O

Prefeitura de Lençóis quer proibir 
estacionamento aos domingos

ço, pois sabe que se adquirir 
nosso produto não vai pre
cisar ficar escolhendo. Nes
se ramo, a guerra de preço é 
muito forte, então precisamos 
nos destacar pela qualidade", 
diz Daniel Ferreira Filho, 29 
anos, diretor da Cerealista Sa
fra Sul e da Agro Comercial 
Ubirama. ►► Página A4

O Demutran (Departamen
to Municipal de Trânsito) es
tuda proibir o estacionamen
to aos domingos e feriados no 
Parque do Povo José Antonio 
Marise. O parque voltou a ser 
tema de debate esta semana 
devido aos exageros cometi
dos por alguns frequentadores

e uma briga ocorrida na noite 
de 31 de outubro, logo após 
o segundo turno das eleições. 
Os fatos provocaram uma reu
nião na terça-feira, 9, entre a 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
e o capitão Alan Terra, coman
dante da 5® Companhia da 
Polícia Militar com objetivo

de se encontrar alternativas 
para coibir exageros e manter 
o interesse da população pe
lo local. O projeto completo 
do parque prevê instalação de 
uma academia ao ar livre, SAU 
(Serviço de Apoio ao Usuário), 
mirante, mini anfiteatro e hor
to florestal. ►► Página A7



e d i t o r i a l

Balde de água fria
Quem usa a rodovia Osny 

Matheus (SP-261) todos os 
dias não vai gostar da man
chete de O ECO hoje. O go
verno do Estado de São Paulo, 
ainda na gestão de José Serra 
(PSDB), alardeou a reforma 
da pista, se comprometeu a fa
zer trevos, passarelas e benfei
torias que os prefeitos de Len
çóis, Macatuba e Pederneiras 
pediram, publicou edital de 
licitação e argumentou que o 
calendário eleitoral empurra
ria o início das obras para de
pois das eleições de outubro. 
Todas as promessas caíram no 
esquecimento. Reforma da ro
dovia, só Deus sabe quando.

O ECO vem acompanhan
do esta 'saga', digamos assim, 
há alguns anos. Reportagens 
sobre as péssimas condições 
da via e os acidentes que isso 
provoca são notícias constan
tes, e quase sempre tristes.

Neste ano veio a luz. Em 
março, o vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, esteve em São Paulo 
em busca de informações so
bre a rodovia e principalmen
te sobre o asfaltamento entre 
Lençóis e Águas de Santa Bár
bara. Acompanhado de Pedro 
Tobias, também tucano, viram

o projeto que já tinha sido 
aprovado e encaminhado para 
licitação. Tudo certo e dentro 
do cronograma do governo 
que é oferecer melhores con
dições viárias para a região 
que tem o Porto Intermodal 
em Pederneiras, o aeroporto 
de Bauru e indústrias de porte 
em toda região.

Em maio, no site da Se
cretaria dos Transportes cons
tava o prometido. O edital já 
publicado e a licitação aberta. 
O martelo seria batido em ju
nho, mas o tempo não seria 
suficiente para começar uma 
obra deste porte, orçada em R$ 
70 milhões. Tudo ficaria para 
o final do ano. Isto também 
foi noticiado pelo O ECO. 
Depois disso fez-se o silêncio 
e nenhuma nova informação 
no site ou com os políticos.

Passadas as eleições, vem a 
informação de que o governo 
não tem recursos para recupe
rar a rodovia. É bom lembrar 
que estamos cercados de pe
dágios nas rodovias Marechal 
Rondon e Comandante João 
Ribeiro de Barros. Era justo 
melhorar uma rodovia que in
terliga muitos municípios. In
felizmente, não foi assim que 
o governo tucano pensou.

a r t i g o

Debutante lençoense
Diu s a lé ia  Oliv e r

É comum vermos na colu
na "Sociais" dos jornais fotos 
de jovens (geralmente meni
nas) que comemoram com 
uma festa de gala seu aniver
sário de 15 anos.

Por mais que a juventude 
hoje em dia insista em querer 
acompanhar a modernidade 
do mundo tecnológico, pelo 
menos essa tradição ainda é 
mantida por muitas famílias.

Pode até ser que o sentido 
da festa tenha mudado, pois 
em outras épocas a festa de 
debutante servia para apresen
tar à jovem à sociedade, sendo 
que a valsa dançada com o pai 
era uma espécie de despedida 
da vida infantil, passando ago
ra para a vida adulta mostran
do, pois, que estava inclusive 
preparada para o casamento. 
Era praticamente o primeiro 
evento social que a jovem par
ticipava em sua vida.

Hoje, o sentido de debutar 
mudou muito, mas ainda as
sim ficaram os traços da festa 
requintada de outrora, já que 
toda festa que se preze tem 
convites, acontece no final de 
semana, em um amplo salão, 
tanto a debutante quanto os 
convidados estão felizes pela 
ocasião e trajando suas melho
res roupas, sem contar ainda a 
boa música ambiente, a trilha 
sonora, escolhida a dedo, a re
trospectiva de vida da aniversa
riante e as muitas felicitações.

Tudo é minuciosamente 
checado para que nada saia 
errado e ofusque o brilho da 
festa, afinal a data foi ansiosa
mente esperada!

Seguindo esse cronograma 
é que no domingo 7, Lençóis 
foi palco de mais uma festa de 
debutantes que aconteceu na 
salão do Clube Esportivo Ma
rimbondo. E olha que não foi 
qualquer festa, não!

A debutante da qual esta
mos falando não trata-se da

filha de uma família tradicio
nal lençoense, mas essa "mo
cinha," muito experiente por 
sinal... justamente faz parte 
das famílias lençoenses, mora 
no coração de todos... trata- 
se da Orquestra Municipal 
de Sopros Maestro Agostinho 
Duarte Martins, que este ano 
completa 15 anos e por conta 
disso realizou seu concerto de 
aniversário, na verdade debu
tou aos olhos dos presentes. 
No sentido ainda tradicional 
da palavra, neste domingo, 
apresentou-se à sociedade.

E que maravilha de apre
sentação! Quanta história pa
ra contar! Ou melhor, quanta 
música para tocar! Ao todo fo
ram quase 600 apresentações. 
O público ficou encantado 
com o que viu e ouviu!

A mais nova debutante len
çoense dá constantes exemplos 
de organização, dedicação, 
trabalho em conjunto e aco
lhimento... Sim, acolhimento, 
porque essa orquestra mesmo 
ainda tão jovem derruba o mi
to que música clássica é coisa 
de elite, pois vê-se represen
tado nela, por seus músicos, 
praticamente todos os bairros 
da cidade.

Sem contar que essa "jo- 
venzinha" já tem filhos espa
lhados pela cidade, trata-se do 
Projeto Banda B, que ensina 
música às crianças.

E por falar em crianças, elas 
estavam em peso na comemo
ração, ouviam atentamente 
cada execução.

Bom sinal! Sinal que como 
debutante essa Orquestra de 15 
anos de história não vai parar 
por aí...ela tem muitos sonhos, 
muitos seguidores e até já sabe 
o que vai ser quando crescer: 
Diante do seu enorme talen
to e beleza, ela não será outra 
coisa senão uma presença mar
cante na história de Lençóis, já 
é orgulho do povo lençoense.

Diusaléia Oliver é professora

P O V O

Terceira Coluna
ESTRATÉGIA

Depois de adotar um 
tom duro com a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) durante 
várias semanas, na sessão de 
segunda-feira 8, o presidente 
da Câmara, Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
usou uma tática um pouco 
diferente. Amenizou o discur
so direto à prefeita e passou a 
atirar em endereço certo.

LUZ no tú n el
As críticas vinham sendo 

feitas principalmente devido 
a obras iniciadas e não con
cluídas, de acordo com o ve
reador. Mas na segunda-feira, 
para a prefeita Bel sobraram 
reconhecimentos. Formigão 
citou o começo da troca da 
rede de iluminação pública 
da região entre os bairros Ce- 
cap e Cachoeirinha.

A ca m in h o
Outra reclamação do 

presidente do Legislativo era 
sobre a não conclusão da 
construção de uma área de 
lazer próxima à Vila Repke. 
Também sobre o assunto, 
elogios para a administra
ção. Formigão disse que foi 
informado que a parte já 
construída é apenas o início 
da obra, que deve receber 
ainda grama e brinquedos, 
entre outras melhorias.

c a ld o  quente
Foi na hora de mencionar 

sobre a conquista de Bauru pa
ra sediar os Jogos Abertos do 
Interior, em 2012, que o caldo 
entornou. Embora tenha se re
ferido à prefeita Bel como sua 
amiga e tenha enviado uma 
moção de apelo para que ela 
se esforce na disputa para que 
Lençóis seja sede dos Jogos Re
gionais, o discurso de Formi
gão ficou crítico.

r eca d o
É certo que o apelo foi fei

to para a comunidade, atletas, 
jogadores, imprensa, comer
ciantes e empresários para 
que se empenhem na busca 
pelo reconhecimento. Mas é 
certo também que a bronca 
por todos os anos passados 
sem que houvesse interesse 
em entrar na disputa para se- 
diar os Jogos e o estado dos 
campos, quadras e ginásios 
de esporte da cidade tiveram 
destinatário e endereço.

m eios
Os Jogos Regionais seriam 

uma oportunidade, na opi
nião de Formigão, para que 
o município consiga recursos 
para construção de dois ou 
três ginásios, além de quadras, 
piscinas e outros dispositivos 
que ficariam à disposição da 
população após os jogos.

não  querem
Na opinião de Formigão, 

parte do governo municipal 
acredita que Lençóis não 
tem condições de receber os 
atletas, o que para o presi
dente é inconcebível.

p o lêm ic a
Criado para caminhadas, 

passeios de bicicleta e encon
tro de jovens, o Parque do Po
vo voltou à pauta de discus
sões depois da reclamação de 
excessos de bebida, som alto 
e churrascos que têm incomo
dado parte da comunidade 
que vai ao local . E mais. Uma 
briga entre diversos jovens, no 
domingo 31, assustou os fre
quentadores.

SEM v er g o n h a
Outro problema, já trata

do pelo jornal O ECO, é o 
hábito de alguns frequenta
dores que usam áreas públi
cas e terrenos próximos de 
residências do bairro como 
se fosse o banheiro de suas 
próprias casas sem nenhum 
constrangimento.

ecoou
Os abusos e a briga reper

cutiram na Câmara Munici
pal na segunda-feira à noite. 
O vereador Claudemir Rocha 
Mio (PR), o Tupã, pediu atu
ação mais rigorosa da Polícia 
Militar. Nardeli da Silva (PV) 
lembrou de um local seme
lhante ao Parque do Povo, 
criado em Jaú, que deixou 
de ser frequentado pelas fa
mílias justamente por causa 
de atos semelhantes aos que 
tem ocorrido em Lençóis.

d o is  p ú b lico s
Já o vereador Matheus Tre- 

centi Capoani (PSDB), o Pi- 
rikito, criticou a falta de edu
cação de alguns jovens. Na 
avaliação de Pirikito, os fre
quentadores se dividem entre 
os que vão ao local durante a 
semana, até o sábado, e quem 
frequenta aos domingos.

REPRESENTANTE
O presidente da Comis

são de Viação e Transportes 
da Câmara Federal, depu
tado federal Milton Monti 
(PR), participará da mesa de 
abertura do III Seminário de 
Direito Portuário. O encon
tro, entre os dias 10 e 12 de 
novembro, é uma realização 
do IPEDES (Instituto Pers
pectiva Estudos de Direito, 
Economia e Sociedade) e 
EAGU (Escola da Advocacia 
Geral da União).

ÁGUA
O evento discutirá sobre 

o modelo regulatório brasi
leiro, o regime de concessão 
e os impactos da exploração 
de petróleo no novo cenário 
do pré-sal. O seminário vai 
reunir ainda representantes 
do Ministério Público, Ma
gistrados, Delegados Fede
rais, Peritos, Advogados da 
União, Procuradores Fede
rais, Assistentes Jurídicos e 
ocupantes de cargos ligados 
ao Direito Portuário.

a p o io
Essa é a terceira edição do 

Seminário de Direito Portuá
rio, que também conta com o 
apoio da Agência Nacional de 
Transportes Aquaviários e da 
Secretaria Especial de Portos 
(Antaq). O evento será reali
zado no auditório da Confe
deração Nacional dos Trans
portes (CNT), em Brasília. A 
solenidade de abertura foi re
alizada na noite de ontem.

feria d o
Antecipando o feriado de 

15 de novembro, a Câmara 
de Agudos realiza na manhã 
de hoje a sessão legislativa. 
Sob a direção do presidente 
Nelson Assad Ayub (PP), os 
vereadores se reúnem a par
tir das 8h30, mas pauta da 
sessão não havia sido divul
gada até a tarde de ontem.

so co r r o
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) deve receber nos pró
ximos dias uma ambulância 
que foi destinada para o muni
cípio pelo governo do Estado, 
através da Secretaria de Saúde. 
O anúncio foi feito pelo de
putado estadual Pedro Tobias, 
que adiantou a notícia ao vere
ador Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho.
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“Eu acho a proibição do 
Parque do Povo válida 
por saber que acontece 
muito vandalismo, as
saltos, brigas e muitas 
pessoas usam drogas. 
Tudo que for feito para 
melhorias é válido".

Cícero da Cunha, 42 
anos, destilador

“Lençóis tem poucas op
ções de lazer, o Parque 
do Povo é uma delas e a 
proibição vai acabar tam
bém com a diversão dos 
jovens. Frequento durante 
a semana para caminhar 
e nos finais de semana 
venho para desestressar".

Claudineia Paulino, 19 
anos, do lar

“Costumo frequentar 
durante a semana para 
andar de bicicleta, não 
venho nos finais de se
mana, mas não concordo 
com a proibição porque 
é um dos únicos lugares 
onde as pessoas podem se 
divertir gastando pouco".

Priscila Feliciano 
dos Santos, 16 anos, 

estudante

Uma placa colocada no semáforo que fica no cruzamento das ruas Geraldo Pereira de Barros com a Ave
nida Ubirama está causando confusão entre motoristas. A placa indica que é proibido retornar para a rua 
Geraldo Pereira de Barros, mas do jeito que ela está colocada dá a impressão de que o condutor não pode 
seguir sentido Avenida Papa João Paulo Segundo. Confusa!

F R A S E

“N ão posso 
proibir ninguém  
de fazer 
churrasco, 
mas existe 
uma legislação 
que proíbe 
atrapalhar as 
pessoas nas 
calçadas",

Bel Lorenzetti, prefeita de 
Lençóis, sobre o Parque do Povo

P A R A  P E N S A R

“A sabedoria da 
vida é sempre 
mais profunda e 
mais vasta do que 
a sabedoria dos 
homens."

Máximo Gorki

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
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Em honra a Santa Isabel da Hungria
Paróquia Nossa Senhora Aparecida 
começa tríduo e festa em honra a Santa 
Isabel da Hungria, no Jardim Primavera; 
dia 21 começa o 4° Cerco de Jericó

Cristiano Paccola/O ECO

VITOR GODINHO
A Paróquia Nossa Senhora 

Aparecida inicia hoje tríduo 
e festa em honra a Santa Isa
bel da Hungria, padroeira da 
Capela do Jardim Primavera. 
Além da parte religiosa com 
missa e orações, será realiza
do um almoço no domingo. 
Já entre os dias 21 de novem
bro (Dia de Cristo Rei) e 28 de 
novembro (primeiro domin
go de Adventos, que inicia os 
preparativos para o Natal) será 
realizado o 4° Cerco do Jericó, 
Igreja Matriz de Nossa Senho
ra Aparecida

Sobre a festa de Santa Isa
bel da Hungria, o padre e pá
roco Celso Machado Lima dis
se que o objetivo do evento é 
unir as pessoas do bairro e de 
toda cidade num clima fami
liar. "Além disso, a renda do 
almoço será destinada às me
lhorias da Capela de Santa Isa
bel, que funciona nos fundos 
de uma casa que foi doada pa-

ra a Paróquia. Para a realização 
do almoço estamos contando 
com a ajuda de benfeitores e 
patrocinadores de toda cidade, 
e agradecemos a todos", diz.

"Nosso objetivo é levar 
mais atividades para aquele 
bairro. Esse é só o primeiro de 
muitos almoços e atividades 
que pretendemos desenvol
ver ali para agregar cada vez 
os moradores do Jardim Pri
mavera e também de outros 
bairros da cidade", continuou 
Padre Celso.

As atividades começam ho
je com uma missa às 19h30. 
Amanhã, também às 19h30, 
acontece a recitação do Rosá
rio de Nossa Senhora Apareci
da. E no sábado será realizado, 
no mesmo horário, uma cele
bração da palavra de Deus.

No domingo, às 10h, acon
tece a missa solene em hora a 
Santa Isabel da Hungria, que 
é comemorado no dia 17 de 
novembro, mas que teve a da
ta antecipada como encerra-

Almoço tem objetivo de arrecadar recursos para reforma da capela que funciona nos fundos de um imóvel do bairro

mento do tríduo.
Logo após a missa será 

realizado um almoço festivo 
cujas adesões já estão à venda 
na secretaria paroquial, na Vi
la Cruzeiro, e com membros 
de várias pastorais da Igreja. 
Cada adesão custa R$ 8 e o 
almoço será realizado na qua
dra poliesportiva da escola

Ezio Paccola.
No cardápio estão incluí

das a tradicional macarronada 
com frango e maionese. Padre 
Celso lembra que as adesões 
são limitadas a 300 pessoas. 
Adesões também serão vendi
das na hora, mas é bom que as 
pessoas procurem com antece
dência para garantir seu lugar.

Conheça a história da santa
Santa Isabel da Hun

gria nasceu em 7 de julho 
de 1207, em Mamburgo, e 
morreu em 17 de novem
bro de 1231. Filha de reis 
e casada com o duque Lu- 
dwing, da Tunísia, teve três 
filhos e começou a praticar 
a caridade, com base nas

normas da ordem francisca- 
na, que surgiu praticamente 
na mesma época.

Segundo padre Celso, 
a santa foi um exemplo de 
caridade e amor aos pobres. 
Com a morte do marido, ela 
foi expulsa do castelo, mas 
com o final das cruzadas ele

pode retornar ao seu lugar de 
direito e receber parte da for
tuna do marido.

No entanto, para mostrar 
seu desapego com o mundo 
material ela pegou todo seu 
dinheiro e construiu um hos
pital para atender os menos 
favorecidos. "Ela é um exem-

plo para todos nós por causa 
de sua dedicação para com 
os mais pobres. Ela viveu in
tensamente nos moldes da 
Ordem 3° dos Franciscanos 
e seguiu à risca a conduta 
de São Francisco de Assis de 
ajudar os mais necessitados", 
explicou o padre.

4° Cerco de Jericó começa no domingo 21
O 4° Cerco de Jericó da Pa

róquia Nossa Senhora da Apare
cida começa no próximo dia 21 
e segue até o domingo dia 28 de 
novembro. O evento segundo o 
padre e pároco Celso Machado 
Lima é um momento forte de 
oração em que as pessoas são 
convidadas a ter um encontro 
pessoal com Jesus Cristo.

Serão realizadas duas missas 
por dia durantes os sete dias do 
Cerco, uma às 5h e outra às 19h, 
mas a Igreja ficará aberta 24 ho
ras por dia para orações e pedi
dos. "Serão 7 dias e 7 noites de 
oração para que o povo possa al
cançar graças especiais por meio 
do exercício da fé", comentou 
padre Celso.

Ainda segundo padre Celso 
o tema escolhido este ano foi o 
Querigma, que significa primei
ro anúncio. "Escolhemos como 
assunto norteador das reflexões 
para cada dia o Querigma, ou 
seja, a experiência do Amor de 
Deus e do encontro pessoal com 
Cristo através do primeiro anún
cio da palavra de Deus. Chama
mos isso de 'evangelização fun
damental', pois, tudo começa 
com um encontro entusiasmado

Matriz de Nossa Senhora Aparecida, durante festejos em homenagem à padroeira

e decisivo com a pessoa de Jesus 
Cristo", explicou.

O Cerco, continua Celso, foi 
organizado em sintonia com a 
proposta do Papa Bento XVI, de 
promover um novo momento 
de evangelização mundial com 
uma 'nova evangelização'.

RECEBIMENTO DA LICENÇA DE OPERAÇAO
A PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA TORNA 
PÚBLICO QUE RECEBEU DA CETESB, A LICENÇA DE OPERAÇÃO 
N° 7002403 DE POSTO DE ABASTECIMENTO DE COMBUSTÍVEL NA 
USINA DE RECICLAGEM E COMPOSTAGEM DE LIXO , SITUADA 
NA ESTRADA MUNICIPAL LEP-335, DO MUNICÍPIO DE LENÇÓIS 
PAULISTA, ESTADO DE SÃO PAULO.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 'a' do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4121 de 9.11.2010..........Autoriza abrir crédito especial para execução do
Programa Dinheiro Direto na Escola, do Ministério da Educação e Cultura.
Decreto 292 de 4.11.2010.......Dispõe sobre a suplementação de verbas no
valor de R$ 50.000,00 para o Serviço Autônomo de Água e Esgotos-SAAE. 
Decreto 293 de 4.11.2010.......Altera Decreto 282 de 25.10.2010-processo ad
ministrativo Adilson Augusto Baptistella e Outros.
Decreto 294 de 4.11.2010.......Dispõe sobre a suplementação de verbas do or
çamento vigente no valor de R$ 401.842,31.
Decreto 295 de 4.11.2010.......Dispõe sobre o processo de remoção de Coor
denadores Pedagógicos, para o ano de 2011.
Decreto 296 de 4.11.2010.......Dispõe sobre a suplementação de verbas no
valor de R$ 40.000,00 para o Instituto de Previdência Municipal de Lençóis 
Paulista-IPREM.
Decreto 297 de 4.11.2010.......Nomeia a Comissão Processante para condução
dos processos administrativos em relação aos impetrantes do Mandado de Se
gurança n.° 1.466/02 - Adilson Augusto Baptistella e Outros.
Portaria 1612 de 8.11.2010......Autoriza a contratação temporária de Médico
Ginecologista.
Portaria 1613 de 8.11.2010......Arquiva processo sumário promovido em face
de funcionário público municipal.
Portaria 1614 de 8.11.2010......Exonera Carla Andréa Cardoso, Agente de
Saúde-término de contrato.
Portaria 1615 de 9.11.2010......Nomeia Valéria Regina Soares para o cargo de
Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1616 de 9.11.2010......Nomeia Denise Gomes Ribeiro para o cargo de
Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1617 de 9.11.2010......Nomeia Fábio Capellari para o cargo de Agente
de Serviços Urbanos.
Portaria 1618 de 9.11.2010......Nomeia Paulo César dos Santos para o cargo de
Agente de Serviços Urbanos.
Portaria 1619 de 9.11.2010......Designa Luiz Carlos Baptistella para exercer o
cargo de Diretor de Suprimentos no período de 15.12.2010 a 3.01.2011.
Portaria 1620 de 10.11.2010......Nomeia Valnira Macedo Costa de Camargo
para o cargo de Agente Escolar.
Portaria 1621 de 10.11.2010......Nomeia Eliana Aparecida Lourenção Paccola
para o cargo de Agente Escolar.
Portaria 1622 de 10.11.2010......Prorroga afastamento concedido a Noslen Ca-
pellari, Auxiliar da Manutenção-tratamento de saúde.
Portaria 1623 de 10.11.2010......Afasta Tânia Maria da Silva Barros, Professor
de Ensino Fundamental I -tratamento de saúde.
Portaria 1624 de 10.11.2010......Prorroga afastamento concedido a Rita de
Cássia Souza Minatel, Professor de Ensino Fundamental I-tratamento de saú
de.
Portaria 1625 de 10.11.2010......Prorroga afastamento concedido a Miriam
Francisca Rubin Rocha, Professor de Ensino Fundamental II-tratamento de 
saúde.
Portaria 1626 de 10.11.2010......Prorroga afastamento concedido a Eliezer Vaz
de Lima, Mecânico-tratamento de saúde.
Portaria 1627 de 10.11.2010......Afasta José Carlos Domingues, Auxiliar da
Mautenção-tratamento de saúde.
Portaria 1628 de 10.11.2010......Prorroga afastamento concedido a Creuza Al-
zirena Viana Payão, Agente de Serviços Gerais-tratamento de saúde.
Portaria 1629 de 10.11.2010......Convalida afastamento concedido a Evaristo
de Almeida Santos, Agente de Serviços Gerais-acidente de trabalho.
Portaria 1630 de 10.11.2010......Convalida afastamento concedido a Vera Lú
cia Romanhole, Agente de Administrativo-acidente de trabalho.
Portaria 1631 de 10.11.2010......Afasta Amarildo Cardoso, Agente da Cons
trução e Manutenção-tratamento de saúde.

Lençóis Paulista, 10 de novembro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de novembro de 2010. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 174,081.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos



Vai um o
CL n

(

1
Garantir a qualidade do prato mais popular da cozinha brasileira é meta da Cerealista Safra Sul e Agro Comercial Ubirama

Da  r ed a ç ã o
E s p e c ia l  p a r a  O ECOE difícil quem não fica com água na boca ao se deparar com prato de arroz branquinho 

e soltinho e um feijão cheiroso, feitos na hora, seja qual for a carne e os acompanha
mentos. Mas para que o prato símbolo da cozinha brasileira possa ser apreciado com 
prazer, os produtos precisam ter qualidade desde o momento do cultivo. Pensando 
nisso, a Cerealista Safra Sul e a Agro Comercial Ubirama preocupam-se desde o primeiro mo

mento em oferecer o melhor produto no mercado.
"Nosso objetivo hoje é o consumidor comprar no mercado sem olhar o preço, pois sabe que 

se adquirir nosso produto não vai precisar ficar escolhendo. Nesse ramo, a guerra de preço é 
muito forte, então precisamos nos destacar pela qualidade", diz Daniel Ferreira Filho, 29 anos, 
diretor da Cerealista Safra Sul e da Agro Comercial Ubirama.

INÍCIO

A história das duas empresas começa, em meados de 1980, com a família de Daniel Teodoro 
Ferreira, oriunda da região de Fartura (SP). Teve suas atividades iniciadas após fixarem residência 
na cidade de Lençóis Paulista, onde começaram a exercer atividades no ramo do agronegócio, 
inicialmente com o nome de "Cerealista Ferreira Filho". Na época, a empresa comprava e vendia 
batata, cebola, alho e feijão, sem o processo de beneficiamento, ou seja, os produtos eram comer
cializados da forma graneleira (ensacados).

Com a evolução dos negócios na região de Lençóis Paulista, a Cerealista viu a oportunidade 
de expansão e passou a beneficiar os produtos que já comercializava e também introduziu o ar
roz em seu mix. Em 1987 compravam, beneficiavam, empacotavam e vendiam. O feijão levava a 
marca "Campeão" e o arroz, "Campeão Sul".

Passados alguns anos com a empresa já bem estruturada, Daniel Ferreira, proprietário na 
época, teve a ideia que, futuramente, seria e foi sucesso até hoje: criar uma linha de arroz e feijão 
'Premium'. A empresa, então, passa a vender duas linhas de arroz (Campeão do Sul e Safra Sul 
Premium), e duas linhas de feijão (Campeão e Ubirama Premium).

Os dois novos produtos são um sucesso e a empresa cresce agregando mais tecnologia para 
ir adquirindo cada vez mais qualidade no arroz com feijão que chega ã mesa dos consumidores. 
A qualidade dos produtos é tanta que atrai atenção de novos investidores. Em 1996 as empresas 
são separadas, sendo criados dois novos empreendimentos, um beneficiando somente arroz e a 
outra beneficiando o feijão. A partir de então, os produtos que são inseparáveis na mesa, passam 
a ser administrados separadamente por outros proprietários. Mas essas duas novas empresas, Ce
realista Safra Sul e Agro Comercial Ubirama, continuam focando na qualidade de seus produtos 
principais: "Arroz Safra Sul" e "Feijão Ubirama", e investem também na publicidade, agregando

ainda mais valor ãs marcas e consolidando de 
uma vez por todas os dois produtos como refe
renciais de qualidade.

Essa situação vai até o início de 2008, quando 
a Agro comercial Ubirama Ltda. é comprada por 
José Antonio Gonçalves, e em março de 2010 a 
Agro Comercial Ubirama compra a empresa Ce
realista Safra Sul Ltda. É o momento em que o tão 
famosos arroz com feijão de Lençóis Paulista se 
junta novamente, depois de 12 anos. A partir de 
2011 as duas empresas responderão por uma só e 
passarão a ter o nome de Safra Sul Alimentos.

"Acreditamos muito nesse ramo, e a junção 
dos dois produtos nos dará mais força e credibi
lidade nesse segmento, que é muito concorrido. 
Achamos que sempre haverá mercado consumi
dor para arroz e feijão, pois são itens principais 
da cesta básica dos brasileiros. Quando o orça
mento aperta, as pessoas abrem mão de roupa, 
da linha branca e de outros produtos, mas nunca 
do arroz e feijão", afirma o empresário José An
tonio Gonçalves.

Daniel Ferreira Filho, sócio- 
proprietário da Cerealista Safra Sul 

e da Agro Comercial Ubirama

QUALIDADE DOS PRODUTOS

"Conversando com Daniel Filho, perguntei se ele poderia nos contar por que o arroz Safra 
Sul Premium e o feijão Ubirama são diferenciados dos outros, qual era o segredo. Então, ele 
me respondeu: muitos amigos e conhecidos me fazem essa pergunta. Existem quatro etapas a 
serem cumpridas para chegar ã qualidade do Safra Sul. Primeiro é a escolha da semente certa. 
Existem várias sementes de arroz, mas para o Safra Sul nós só usamos uma. A segunda fase é a 
que nós só compramos o arroz do Estado do Rio Grande do Sul, onde se tem o melhor clima 
do mundo para o cultivo e boa qualidade do arroz. A terceira etapa é deixar o arroz que vai ser 
embalado no pacote Safra Sul descansar por um ano dentro dos silos para que esse arroz possa 
render mais e ficar mais soltinho na panela (até o sabor melhora). O quarto e último processo 
é que são separados somente os grãos inteiros, graúdos, devido ao processo de beneficiamento 
totalmente automatizado, selecionando eletronicamente o que há de melhor. Isso tudo pode ser 
comprovado nas panelas das donas de casa que reconhecem a qualidade da família Safra Sul", 
conta Daniel Ferreira Filho

Setor de ensacamento e pesagem: os produtos sofrem uma limpeza final, para finalmente serem embalados e distribuídos

Arroz precisa 
de água em 
abundância

Silos onde a empresa armazena o arroz que oferece ao mercado

Para ser cultivado com su
cesso, o arroz precisa de água 
em abundância para manter 
a temperatura ambiente den
tro de intervalos adequados. 
Após ser colhido, o arroz é 
entregue a engenhos, onde é 
descarregado. Posteriormente, 
passa por uma etapa de pré- 
limpeza, na qual são retiradas 
impurezas que podem estar 
com os grãos, como pedaços 
de plantas e ervas daninhas.

Depois, o arroz é secado 
e levado para a usina, onde é 
feito o beneficiamento. Esse 
processo -  no qual são sepa

radas as cascas e retirado o 
farelo - é totalmente industria
lizado na Cerealista Safra Sul. 
Em seguida, são separados os 
grãos inteiros dos quebrados. 
Por último, o arroz sofre uma 
limpeza final, para fmalmente 
ser embalado e distribuído. "A 
Safra Sul usa os processos mais 
modernos disponíveis no mer
cado para manter a primeirís
sima qualidade nos produtos. 
Afinal, nossa maior preocupa
ção é que o consumidor fique 
sempre despreocupado ao fa
zer seu arroz todos os dias", 
finaliza Daniel Ferreira Filho.

EXPEDIENTE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Logan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro. I
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Com 45 funcionários, 
as empresas 

comercializam 900 
mil quilos de arroz 
e 250 mil quilos de 

feijão por mês

Qualidade do feijão

Entre as variedades de feijão 
carioca, as quais a empresa 
empacota, existem mais de 
12 diferentes. No entanto, 
três delas são melhores no 
sentido de cozinharem mais 
rápido, dando um caldo mais 
grosso e encorpado, além dos 
grãos serem mais claros que 
os demais. Juntando essas 
características a um selecio- 
namento dos melhores grãos, 
conseguimos fazer assim um 
feijão que vai do pacote para 
a panela, proporcionando 
uma economia de tempo e 
de gás. "Quando criamos 
o feijão Ubirama pensamos 
apenas em qualidade, mas 
acabou saindo um feijão mais 
em conta comparando custo- 
benefício", revela Daniel 
Ferreira Filho. "Hoje, nosso 
arroz com feijão tornou-se re
ferência em qualidade e é por 
tudo isso que podemos dizer 
que nossos produtos rendem 
muito mais", completa.

Atuação

Máquina de seleção 
de arroz: qualidade 

em primeiro lugar

Hoje, a Safra Sul Alimentos 
vende em quase todo o 
Estado de São Paulo, con
tando com uma equipe de 
45 colaboradores, e comer
cializa mensalmente 900 
toneladas de arroz e 250 to
neladas de feijão. Atualmen
te, temos tudo automatiza
do. As máquinas entregam

os fardos de arroz e de feijão 
prontos para serem distribuí
dos para os supermercados", 
conta Weilington Gonçalves, 
gerente da empresa.

José Antonio Gonçalves, 
sócio de Daniel

De olho no social
A Safra Sul Alimentos está 

iniciando uma parceira com 
uma organização não-gover- 
namental (ONG) de São Pau
lo, chamada como Makanudos 
de Javé. "Sem querer, conhece
mos e gostamos do projeto. 
Eles atuam apenas na capital, 
mas estão vindo para Lençóis 
e o trabalho consiste em ensi
nar ética moral e profissional 
por meio de uma linguagem 
jovem e dinâmica. O objetivo 
é incentivar o aluno ao estudo 
pelas atividades desenvolvidas 
nos projetos, promover ativi
dades em família revitalizan
do valores esquecidos", diz 
Daniel Ferreira Filho.

"A cada dia, fala-se mais 
às massas, ou às vezes às tri
bos. Todos querem alcançar o

mundo, mas se esquecem do 
indivíduo. A generalização das 
coisas ausenta o caráter e não 
forma o cidadão. É necessário 
que alguém se mobilize e ande 
na contramão: reconheça o in
divíduo, desenvolva o seu ca
ráter e forme um cidadão pre
parado para a sociedade glo
balizada. E é para isso que os 
Makanudos, existem: treinar e 
capacitar jovens, a fim de pro
mover projetos que contribu
am para uma reforma social, 
por meio da restauração de 
valores pessoais do jovem na 
sociedade", destaca Daniel.

As empresas também pa
trocinam há seis anos um fun- 
dista lençoense. Benedito Ri
beiro, mais conhecido como 
'Dito'. "Ele começou a parceria

Perfil técnico
Nome da empresa: Cerealista Safra Sul e Agro Comercial Ubirama 

Fundador: Daniel Teodoro Ferreira 

Proprietário atual: josé Antonio Gonçalves 

Ano de fundação: 1980

Serviços e produtos: beneficiamento e comércio de arroz e feijão 

Número de funcionários: 45

Clientes: supermercadistas e varejistas de Lençóis Paulista e região

Volume de vendas: 900 mil quilos de arroz e 250 mil quilos de 
feijão por mês

Endereços, telefones e site:
Cerealista Safra Sul
Rua Europa, 356, Distrito Industrial, Lençóis Paulista (SP)

na antiga administração, mas e região, ganha quase todas as A gro Comercial Ubirama Ltda.
dura até hoje. É o melhor cor- provas que participa", afirma Rua João Carneiro Geraldes, 306, Lençóis Paulista (SP)
redor de maratonas de Lençóis o Weilington Gonçalves. Site: www.safrasul.com.br
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SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS 
DE LENÇÓIS PAULISTA

Resumo da PREVISÃO ORÇAMENTARIA DE 2011 DO STER DE LENÇÓIS PAU
LISTA RELATIVO AO EXERCICIO DE 2011 -  APROVADO PELA ASSEMBLEIA 
GERAL DE 29 /10/2010.

RECEITA R$

Renda Tributária 40.000,00

Renda Social 19.000,00

Renda Patrimonial 2.000,00

Renda Extraordinária 366.500,00

Mobilização de Capitais -

TOTAL DAS RECEITAS 427.500,00

DESPESAS R$

Administração Geral 234.000,00

Contribuições Regulamentares

Assistência Social 144.500,00

Outros Serviços Sociais 4.000,00

Assistência Técnica 6.000,00

Despesas Extraordinárias 1.000,00

Aplicação de Capitais 38.000,00

TOTAL DAS DESPESAS 427.500,00

Efigênia dos Santos Garcia -  TC-CRC n° 1SP 207856/0-O 
Amavel Coelho Vaz -  Presidente 

Edvaldo Vieira dos Santos -  Tesoureiro

SINDICATO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O SINDICATO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA, nos termos estatutários 
convoca seus associados para reunirem-se em assembléia geral extraordiná
ria, a realizar-se no dia 17 de novembro de 2.010, às 8:00 (oito) horas, na 
sede deste Sindicato Rural, à rua Cel. Joaquim Gabriel, n°35, nesta cidade de 
Lençóis Paulista, a fim de discutirem e votarem a seguinte Ordem do Dia: a)- 
Leitura Discussão e Votação da Ata da Assembléia anterior; b)- Ratificação da 
Convenção Coletiva de Trabalho formalizada entre este Sindicato Rural e os 
Sindicatos profissionais rurais, válida para o Setor da Cultura Diversificada 
e Pecuária; c)- Concessão de outorga de poderes à Diretoria deste Sindicato 
para assinatura das referidas Convenções. Não havendo número legal de as
sociados presentes para a realização da assembléia em primeira convocação, 
fica determinada a segunda para às 10:00 (dez) horas do mesmo dia e no 
mesmo local.

Lençóis Paulista, 10 de novembro de 2.0010

Ermenegildo Luiz Coneglian 
PRESIDENTE

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS 
DE LENÇÓIS PAULISTA

Resumo da SUPLEMENTAÇÃO ORÇAMENTARIA DE 2010 DO STER DE LEN
ÇÓIS PAULISTA RELATIVO AO EXERCICIO DE 2010 -  APROVADO PELA AS- 
SEMBLEIA GERAL DE 29 /10/2010.

RECEITA R$

Renda Tributária

Renda Social

Renda Patrimonial

Renda Extraordinária 11.000,00

Mobilização de Capitais 10.000,00

TOTAL DAS RECEITAS 21.000,00

DESPESAS R$

Administração Geral - 14.000,00

Contribuições Regulamentares

Assistência Social 35.000,00

Outros Serviços Sociais

Assistência Técnica

Despesas Extraordinárias

Aplicação de Capitais

TOTAL DAS DESPESAS 21.000,00

Efigênia dos Santos Garcia -  TC-CRC n° 1SP 207856/0-O 
Amavel Coelho Vaz -  Presidente 

Edvaldo Vieira dos Santos -  Tesoureiro

COMUNICADO DE EXTRAVIO

A empresa FELIX SERVIÇOS DE ELETRICIDADES S/C LTDA-ME, CNPJ 
54.723.853/0001-80, comunica o extravio de talonários de Nota Fiscal de 
Prestação de Serviços e não se responsabiliza pelo uso indevido dos mesmos.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação - Leilão n° 002/2010 - Processo n° 239/2010

Objeto: Venda de equipamentos inservíveis da Municipalidade -  Tipo: 
maior lance ou oferta -  Sessão de lances: 26 de novembro de 2010 às 
10:00 horas -  O edital completo encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55 -  
Lençóis Paulista -  Fone: 14-3269-7088/3269-7022 -  Fax: 14-3263
0040. Lençóis Paulista, 10 de novembro de 2010. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010 
Cargo: Farmacêutico
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data : 17 de novembro de 2010 
Horário: 8:30 horas

01 -  Camila da Costa

Lençóis Paulista, 10 de novembro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de novembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 104,440.

MUNICÍPIO:

Prefeitura Municipal de Areiópolis
RECEITAS E DESPESAS DO ENSINO - PUBLICAÇÃO (ARTIGO 256 DA CONSTITUIÇÃO ESTADUAL)

AREIÓPOLIS PERÍODO: 3° TRIMESTRE EXERCÍCIO: 2

RECEITAS ARRECADADAS Acumulado DESPESAS DO ENSINO Acumulado
Imposto Predial Territorial Urbano - IPTU 64.560,99 12.122 - Administração Geral da Secretaria da Educação 1.526,11
Imposto s/ Transmissão de Bens Imóveis 20.116,98 12.361 - Ensino Fundamental 3.922.619,98
Imposto s/ Serviços de Qualquer Natureza 241.178,31 12.365 - Educação Infantil 959.459,91
Imposto de Renda Retido na Fonte 74.564,28 12.366 - Educação de Jovens e Adultos 54.224,50
Dívida Ativa de Impostos 1.890,40 12.367 - Educação Especial 84.157,58
Atualização de Dívida Ativa de Impostos 0,00 ( = ) Total da Despesa do Ensino 5.021.988,08
Multa/Juros provenientes de impostos 1.691,90 ( - ) Despesas c/ Recursos do QSE, Convênios e Outros 4.499.503,59
Fundo de Participação dos Municípios 4.145.675,96 ( - ) Despesas c/ Rendimentos de Aplicações - Conta LDB 0,00
Imposto Territorial Rural 3.869,44 ( - ) Despesas c/ Recursos de Operações de Crédito 0,00
Desoneração de Exportações (LC-87/96) 14.175,99 ( = ) Total da Despesa com Recursos Próprios 522.484,49
Imposto s/ Circ. de Mercadorias e Serviços 2.084.286,06 ( + ) Depesas realizadas com Recursos do FUNDEB 3.560.125,90
Imposto s/ Propriedade de Veículo Automotor 521.401,77 ( + ) Valor Efetivamente Retido ao FUNDEB * 1.354.909,33
Imposto s/ Produto Industrial s/ Exportação 16.292,53 ( - ) Parcela Empenhada do Ganho Líquido - FUNDEB 0,00
TOTAL DAS RECEITAS DE IMPOSTOS E TRANSFERÊNCIAS 7.189.704,61 ( = ) TOTAL APLICADO NO ENSINO 1.877.393,82

APLICAÇÃO NO ENSINO (ART. 212 CF) 26,11%
QSE, Convênios e Outros Recursos Adicionais 714.321,70
Rendimentos de Aplicação Financeira - Conta LDB e Adicionais 0,00
Recursos de Operações de Crédito 0,00 FUNDEB
Recursos recebidos do FUNDEB 4.564.787,05 Aplicação dos recursos recebidos do FUNDEB 91,36%
Rendimentos de Aplicação Financeira do FUNDEB 0,00 Aplicação nos profissionais do Magistério - FUNDEB 51,76%
TOTAL DOS RECURSOS ADICIONAIS 5.279.108,75
TOTAL DA RECEITA ARRECADADA 12.468.813,36

EXATA

Abertura de empresas V 
Contabilidade V  

Consultoria V
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 04 de novembro a 10 de novembro

DIA 05 - DALVA NEVES 
55 anos, Bauru.

DIA 05 - LAZARO MACONI 
75 anos, Lençóis Paulista.

DIA 06 - TEREZINHA 
LACERDA PRADO MALAVAZI 
68 anos, Macatuba.

DIA 07 - SEBASTIÃO MIGUEL 
DA SILVA, 61 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 07 - REGINA PAULA 
NICOLETTI MORETTO 
53 anos, Lençóis Paulista.

DIA 08 - JULIETA BELLE 
BADESSO, 81 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 08 - BENEDITA CRISTINA 
DIAS, 92 anos, Lençóis Paulista.

DIA 08 - MARIA TEREZA 
CALANDRO ARAGON, 72 anos 
Macatuba.

DIA 09 - CÉCILIA ANDRADE 
QUEIROZ, 90 anos, Macatuba.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data: 17 de novembro de 2010 
Horário: 8h30

Sub-área 7A -  1 vaga 
1 -  Maria Jose da Silva

Lençóis Paulista, 10 de novembro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Pú
blico abaixo identificado para o preenchimento de 2 (duas) vagas, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2009 
Cargo: Monitor de Creche
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862 - Centro
Data: 17 de novembro de 2010 
Horário: 8h30

1 -  Suzana Aparecida dos Reis
2 -  Rita de Cassia de Oliveira

Lençóis Paulista, 10 de novembro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA 012/2010

A Comissão Municipal de Serviço Civil, em cumprimento à Portaria n° 
1612 de 08/11/2010, INFORMA a abertura de processo seletivo para 
contratação temporária para o cargo de MÉDICO GINECOLOGISTA:

I -  DADOS GERAIS 
VAGAS: 01
Carga Horária: 10 (dez) horas semanais 
Salário: R$ 1860,00

II -  DA INSCRIÇÃO
a) Os interessados poderão se inscrever no dia 12 de novembro de 
2.010, das 8.00 às 16.00 horas, no Setor de Protocolo -  Praça das Pal
meiras, 55.
b) Poderão se inscrever no presente processo seletivo os candidatos 
devidamente habilitados para o exercício da função de médico acima 
discriminado.
c) O candidato deverá preencher a ficha de inscrição e entregar cópias 
do documento de identidade e do diploma ou certificado que comprove 
a habilitação ao cargo.
d) Em caso de inscrição por procuração, deverá ser apresentado do
cumento de identidade do procurador, e os documentos exigidos do 
candidato para inscrição.

III -  DA SELEÇÃO
a) A seleção do candidato se dará por processo seletivo simplificado 
que constará de prova escrita versando sobre conhecimentos gerais.
b) A prova terá caráter objetivo e valerá 10 (dez) pontos.
c) A classificação do candidato será definida através da soma dos pon
tos obtidos na prova.

IV -  DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
a) Os candidatos deverão ter disponibilidade para contratação imedia
ta.
b) O critério para desempate na classificação será o de maior idade.
c) A contratação do candidato classificado estará condicionada, ainda, à 
aprovação do mesmo pelo Setor de Medicina do Trabalho da Prefeitura 
Municipal.
d) O contrato de trabalho poderá ser interrompido caso o desempenho 
das funções demonstre-se insatisfatório.
e) Em havendo apenas um candidato inscrito para a especialidade e 
constatando-se pela Comissão que o mesmo se encontra devidamente 
habilitado, será suspensa a realização da prova e o candidato único será 
sumariamente classificado para a vaga.
f) Não havendo candidato inscrito no período determinado neste Edital, 
será contratado o primeiro interessado pela vaga que comprovar ser 
devidamente habilitado.
g) Situações omissas no presente Edital serão resolvidas pela Comissão 
Municipal de Serviço Civil.
h) O candidato ou procurador é responsável por todas as informações 
que prestar no ato da inscrição.
i) O contrato de trabalho será regido pela C.L.T. e sua duração será de 
até 12 meses.
j) Sobre o salário incidirão os descontos previdenciários e de imposto 
de renda nos termos da legislação.

Lençóis Paulista, 10 de novembro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 153/2010 -  Processo n° 238/2010 

Objeto: Registro de preços para fornecimento de marmitex para os fun
cionários da coleta de lixo, Fábrica de Tubos, Usina de Reciclagem e 
Compostagem de Lixo do município e setor de Apoio e Motomecani- 
zação (Almoxarifado), com entrega diária. Tipo: Menor preço Rece
bimento das propostas e sessão de lances: 24 de novembro de 2010 
às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 10 de novembro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - 
Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de novembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 331,230.

mailto:exata@lpnet.com.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br


P A R Q U E  d o  p o v o
Carlos Alberto Duarte

Proibido
estacionar
Demutran estuda proibir estacionamento aos domingos e 
feriados no Parque do Povo; "churrascos" também podem ser 
vedados; SAU e academia serão inaugurados no mês que vem

Ca r lo s  Alb e r t o  Du a r te

Es p e c ia l  O ECO

O Demutran (Departamen
to Municipal de Trânsito) estu
da proibir o estacionamento aos 
domingos e feriados no Parque 
do Povo José Antonio Marise. 
O parque voltou a ser tema de 
debate esta semana devido aos 
exageros cometidos por "alguns" 
frequentadores e uma briga 
ocorrida na noite de 31 de outu
bro, logo após o segundo turno 
das eleições. Os fatos provoca
ram uma reunião na terça-feira, 
9, entre a prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) e o capitão Alan Terra, 
comandante da 5® Companhia 
da Polícia Militar, com objetivo 
de se encontrar alternativas para 
coibir exageros e manter o inte
resse da população pelo local. 
O projeto completo do parque 
prevê instalação de uma acade
mia ao ar livre, SAU (Serviço de 
Apoio ao Usuário), mirante, mi- 
ni anfiteatro e horto florestal.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, a prefeita Bel Lo- 
renzetti disse que não pretende 
limitar a permanência dos jo
vens no local, mas diante das 
reclamações de moradores e 
dos últimos fatos registrados 
no parque admite ampliar a 
proibição do estacionamento 
de veículos na Avenida Mari- 
no di Santis e ruas próximas, e 
fazer valer a lei do passeio pú

blico que proíbe a obstrução 
de calçadas, onde ocorrem os 
"churrascos". "Não posso proi
bir ninguém de fazer churras
co, mas existe uma legislação 
que proíbe atrapalhar as pesso
as nas calçadas", explicou Bel.

A prefeita contou que jo
vens do projeto Formação de 
Líderes já realizaram trabalho 
de conscientização sobre a uti
lização do parque, com distri
buição de folhetos e orienta
ção pessoal aos jovens. Como 
a medida não causou efeito 
esperado, a administração pú
blica deverá adotar outras me
didas para inibir os excessos.

A Prefeitura Municipal pre
tende colocar fiscais munici
pais com apoio da Polícia Mili
tar (PM) para que a ordem seja 
mantida no local. As medidas 
devem ser adotadas nas próxi
mas semanas, antes da chegada 
do verão, quando há expectati
va de que aumente a frequên
cia de pessoas no parque.

RIGOR
A Polícia Militar vai inten

sificar a fiscalização no Parque 
do Povo. A medida foi defini
da na manhã de terça-feira 9, 
em reunião entre a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) e o capitão 
Alan Terra.

Terra revelou em entrevista 
ao O ECO/Ventura FM que a 
fiscalização será paulatina, mas

admitiu entre outras medidas 
que as autoridades pretendem 
ampliar o horário de proibição 
de estacionamento. O etilôme- 
tro (bafômetro) será utilizado 
com mais frequência, inibindo 
a ingestão de álcool pelos jo
vens frequentadores do local.

"As pessoas precisam enten
der que a liberdade delas termi
na onde começa a do próximo", 
disse o oficial, ao afirmar que a 
falta de respeito de alguns vai 
prejudicar a maioria que utiliza 
o parque para o lazer sadio.

O comandante da Polícia 
Militar disse que fiscais da Pre
feitura Municipal deverão atuar 
mais no parque enquanto a po
lícia vai multar para coibir exa
geros. Para fiscalizar quem bebe 
e dirige será utilizado o bafôme- 
tro, para aliviar a aglomeração 
de pessoas e o trânsito, o ho
rário permitido para estacionar 
deverá ser limitado. Atualmente 
é proibido estacionar na Aveni
da Marino di Santis e ruas pró
ximas das 23h às 6h, proibição 
que poderá ocorrer também nas 
tardes de domingos e feriados.

Os famosos "churrascos" 
ao ar livre também serão proi
bidos com base na lei que re
gula a utilização do passeio 
público (calçadas), mesma lei 
que disciplina o uso das calça
das por bares e lanchonetes. 
"Naquele local nós temos cal
çadas", alertou Alan Terra.

s a ú d e

Campanha contra tabagismo tem 
apoio da diretoria de Saúde

Coletiva com diretor de Saúde apresentou campanha de combate ao tabagismo

Entre os dias 21 e 25 de no
vembro a Ong Adra (Agência 
Adventista de Desenvolvimen
to e Recursos Assistenciais) 
promove, em parceria com a 
diretoria de Saúde de Lençóis 
Paulista, um curso de combate 
ao tabagismo. A ONG é ligada 
à igreja Adventista do Sétimo 
Dia e o curso será oferecido na 
própria igreja, é gratuito, mas 
as vagas são limitadas.

Segundo o palestrante 
João Corrêa, o curso faz parte 
da campanha Como deixar 
de fumar em cinco dias. "Pes
quisas feitas pela igreja Ad- 
ventista dos Estados Unidos 
descobriu que a pessoa preci
sa de um período de adapta
ção para conseguir ter noção 
clara, para ter força para aban
donar o tabagismo. O tempo 
mínimo para a pessoa deixar 
de fumar é de uma semana. 
A partir daí que foram criados

os cursos", disse João.
De acordo com o pales

trante, desde que o curso foi 
criado, em média, 50% das 
pessoas que participam dei
xam de fumar no período de 
até um ano. Após a semana 
oficial de treinamento, o 
fumante pode ter acompa
nhamento semanal dos inte
grantes da ONG.

Segundo João, a experiên
cia obtida com os cursos anti- 
tabagistas mostra que a maio
ria dos fumantes adere ao há
bito durante a adolescência e 
apenas na idade adulta perce
be o prejuízo para sua saúde. 
Por isso, o enfoque do curso 
é o lado psicológico desse en
volvimento. "Uma vez que a 
pessoa souber que a média de 
vida de um fumante é de 20 
anos a menos, se ele fumar 
um maço de cigarros por dia, 
a pessoa cai em si e busca aju

da". Depois dessa consciência, 
de acordo com o palestrante, 
é distribuído para os parti
cipantes um medicamento 
inibidor. A equipe da Adra 
orienta sobre a forma correta 
de usar o medicamento.

O último treinamento 
semelhante foi realizado em 
2005. Entre os participantes 
estava Jailton Manoel dos 
Santos, que deixou de fumar 
depois de conhecer as técnicas 
apresentadas pela campanha. 
O diretor de Saúde Márcio 
Canapelle Santarém destacou 
que embora o cigarro seja 
uma droga lícita, o tabagis
mo representa um problema 
para a saúde pública, devido 
aos males que causa à saúde 
do fumante, e preocupa tanto 
quanto as drogas ilícitas.

Serviço - A Adra fica na 
rua Américo Giovanetti, 220, 
na vila Antonieta II.

Medidas contra excessos incluem proibição de estacionar ao lado do Parque do Povo

Frequentadores defendem mais 
vigilância e opções de lazer

A reportagem de O ECO/ 
Ventura FM ouviu a opinião 
dos frequentadores do Par
que do Povo no início da 
noite de terça-feira, 9, quan
do dezenas de pessoas cami
nhavam no local. Roseli de 
Oliveira disse que esteve no 
parque no domingo passa
do, durante à tarde. Ela dis
se que muitas famílias com 
crianças estavam ali. "Não 
vi nada de anormal", con
tou, ao defender a liberdade 
dos jovens, mas sem exces
sos. Na opinião de Roseli, 
a presença da polícia inibe 
os jovens. Uma jovem que 
a acompanhava, que não se 
identificou, disse que ficou

sabendo da briga do dia 31 
e também desaprova esse ti
po de comportamento.

Márcia Maciel Romão, 
que reside no Jardim Lore- 
na, disse que costuma fren- 
quentar o parque nas tarde 
de domingo. Na opinião 
dela, a prefeitura deveria 
criar mais áreas para o po
vo se descontrair. Márcia 
defendeu até o "churrasco" 
aos domingos no parque. 
"Durante a semana o povo 
pode caminhar tranquilo 
aqui que não tem proble
ma. No domingo, o "chur
rasco" é lazer", afirmou. A 
mulher disse que frequenta 
o parque com três filhos,

uma neta e o marido.
O cantor Nando Miran

da caminha quase todos os 
dias no parque. Ele disse 
que acha difícil controlar 
o comportamento das pes
soas em área pública. Cha
mou a atenção da reporta
gem porque algumas crian
ças estavam nadando no 
lago. "Se quiser fazer um 
parque popular e ao mes
mo tempo agradável vai ter 
que investir em vigilância", 
defendeu. "Esperar o res
peito dessa minoria é difí
cil", acrescentou Miranda, 
ao emendar que deveriam 
criar "regras" que devem 
ser respeitadas.

SAU não vai vender bebida alcoólica
A prefeita Bel Lorenzetti 

disse que diferentemente 
do que as pessoas imagi
nam o Parque do Povo não 
terá lanchonete. O SAU 
(Serviço de Apoio ao Usu
ário) não poderá vender 
bebida alcoólica. No local, 
segundo a prefeita, poderão

ser servidos sucos, lanches 
e água, mas não cerveja e 
bebidas destiladas.

Bel explicou que a pro
posta é que a pessoa que for 
administrar o SAU dê ma
nutenção nos sanitários que 
estão sendo construídos e 
serão entregues na primeira

quinzena de dezembro.
Além do SAU, o Parque 

do Povo José Antonio Ma- 
rise terá mirante, mini anfi
teatro, horto florestal e uma 
academia para pessoas da 
melhor idade. A academia 
também deverá ser inaugu
rada no mês que vem.




